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・令和４年度ふじみ野市立大井中学校学校経営方針の承認

・学校運営に関する意向聴取

・今後の学校運営協議会の計画及び日程について
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第１回　ふじみ野市立大井中学校「地域協働学校　学校運営協議会」記録

4日時 15：00～16：30令和４ 20

・令和４年度ふじみ野市立大井中学校学校経営方針について承認された
・広報活動のための横断幕の作成

１　　開会
２　　あいさつ　会長　神木　宏晃
　　　　　　　　　 校長　本川　秀知
３　　委員自己紹介
４　　令和４年度ふじみ野市立大井中学校学校経営方針について
５　　学校運営に関する意向聴取
６　　今後の学校運営協議会の計画及び日程について
７　　質疑応答及びご意見ご要望について
８　　その他
９　　閉会

議題

神木　宏晃　（元PTA会長・学校応援団）

加藤　勝美　（大井中央町会長）

関口　正幸　（団長・学校応援コーディネーター）

庄司　秀人　（事務主査）

齋藤　良太郎　（令和４年度ＰＴＡ会長）

堀内　一男　（桜ヶ丘東町会長）

上野　和宏　（元ＰＴＡ会長）

（欠席６名）

その他
（委員からの意見）

懸 案 事 項 なし

決 定 事 項

経 過

葛籠貫　智洋　（ふじみ野市役所産業振興課長）

髙橋　伸行（教頭）

【５　学校運営に関する意向聴取について】
・前年度に引き続き「あいさつ運動」をやっていきたい
・不登校の問題について考えていく必要がある
・学校運営協議会を小学校と合同で行い、不登校問題について考える必要がある
・中学校の３年間だけでなく、小学校の６年間も含め、９年で問題・課題を考えることが必要
・植栽にも地域の力と関わりをお願いしたい
・石拾いを積極的にし、草刈り機を使いやすくしたい
・今年度は「どのような地域にしたいか」といった地域のことを考えた熟議をしたい

【７　質疑応答およびご意見・ご要望について】
・「青い空」という、いじめ見逃しゼロ連絡協議会発行の通信は届いていますか
　➢はい、相談室に掲示しています。保護者も見られるようにします。
・学校運営協議会委員の身分証があると助かります
　➢作成します。
・広報活動を活発にするため、横断幕の作成をしたいがどうか
　➢反対意見なし、デザイン等作成に向け動いていきます。

【８　その他】
桜ヶ丘東町会
・歩け歩け大会引率補助を中学生にお願いしたい
赤土原町会
・防犯パトロールの参加について
　第３土曜20時から。夏休み・冬休みもありますので、地域の防犯意識を高めていきましょう
大井中央町会
・７月 きゅうり取り　大井西中の隣の農家で実施。子供含め40人引率するため補助協力を。
・９月 放水訓練、11月末 もちつき大会


